

Unser Herz will dich halten,
unsere Liebe Dich umfassen
Unser Verstand muss dich gehen lassen
denn deine Kraft war zu Ende

Das einzige Wichtige im Leben sind
die Spuren von Liebe,
die wir hinterlassen
wenn wir weggehen.

Traurig aber mit vielen schönen Erinnerungen müssen wir von unserem geliebten und herzenguten Ehemann, Vater, Schwiegervater, Opa, Bruder, Cousin, Götti und Freund

Heinz von Allmen-Güth

7. November 1940 – 30. November 2016

Abschied nehmen.

Nach längerer Krankheit und kurzem Spitalaufenthalt haben ihn seine Kräfte verlassen. Wir sind dankbar für die gemeinsame Zeit. Wir vermissen Dich.

Die Trauerfamilien:

Bruni von Allmen-Güth

René und Claudia von Allmen-Noa
mit Laura und Fabio

Monika und Adrian Weinekötter-von Allmen
mit Luca und Tim

Daniel und Annick von Allmen-Jaton
mit Jeremy, Vincent und Amélie

Geschwister, Verwandte und Freunde

Unterseen, 30. November 2016

Traueradresse: Bruni von Allmen-Güth, Fabrikstrasse 6, 3800 Interlaken

Die Abdankungsfeier, zu der wir freundlich einladen, findet statt am Freitag, 9. Dezember 2016. Besammlung um 11.50 Uhr beim Friedhof Unterseen, anschliessend Trauerfeier in der Kirche Unterseen.

Die Urnenbeisetzung erfolgt zu einem späteren Zeitpunkt im engsten Familienkreis.

Anstelle von Blumen gedenke man dem Fischverein Unterseen (CH52 0079 0042 3324 7536 6, PC 30-106-9, BEKB) oder Pilzverein Interlaken (CH10 0839 3016 1015 3910 8, PC 01-200186-2, Raiffeisen Jungfrau mit dem Vermerk Heinz.

